令和6年度学校だより 草庵先生に学ぶ宿南小学校









No.11 令和7年1月7日

あけましておめでとうございます



3学期のスタートです。児童には終業式で、 家族の一員としてお手伝い大作戦に頑張って取 り組んでほしいと話をしました。年末年始、子 どもたちは、お家のお手伝いを頑張りましたで

しょうか?また、普段は会うことができない親戚や友だちなど懐かしい人と出会う、ゆっくりとした時間があったでしょうか?今年の干支は、乙巳(きのとみ)といわれます。乙巳には、「努力を重ね、物事を安定させていく」年とされているそうです。学校でも、職員一同、子どもたちのために安全安心な学校となりますよう、努力を重ねる所存でございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



アルファ化米試食(5年生)







になるそうですが、今回は、お湯を使ってご飯にしました。色々な味の物があるようですが、どれも美味しいそうです。学校でも | 月 | 7日(阪神淡路大震災から30年)に全校生で食べる予定にしています。

八鹿鉄エへ社会見学(5年生)



□ Ⅰ 月 2 9 日(金)ハ鹿鉄工に社会見学に伺いました。工場内をくまなく案内いただきました。工場では、農作物を収穫する機械や、エンジンで動く高圧洗浄機の、塗装や組み立ている様子、部品を管理している倉庫から部品がどのように取り出されているのかなどを見学することができました。工場で働いている方々は、どの方も親切で、子どもたちの質問に丁寧にお答えいただきました。ありがたかったです。

社会見学(3,4年生)







12月3日(火)は、4年生が社会見学で伊佐小学校と一緒に、但馬専門職大学、東光寺、東井義雄記念館に社会見学に行きました。但馬専門職大学では、学長の平田オリザ先生に大学の様子や、先生の取り組みについて話をしていただきました。東光寺では、東井義雄先生の息子さんの奥さんに東井先生の人柄をたくさん教えていただきました。最後に訪問した、東井義雄記念館では、白もくれんの会会長衣川清喜さんのお話を聞くことができました。衣川さんは、東井義雄先生に6年生の担任をしていただいたそうです。

3年生は、I2月5日(木)に、大庄屋記念館に伊佐小学校の3年生と一緒に社会見学を行いました。写真のように囲炉裏に火を起こしてもらい、囲炉裏を囲んで昔の道具の話や囲炉裏の座席の名称の話をしてもらいました。大庄屋記念館に関するクイズや、竹を使った昔の遊びなどを教えていただき昔の生活を学ぶ事ができました。

八鹿浅黄をきな粉にしました(6年生)







12月12日(木)西垣憲志先生にご来校いただき、春から育ててきた八鹿浅黄をきな粉にしました。八鹿浅黄は、在来種で昔から地域で作られてきた豆です。家庭科室でフライパンで煎っていると、とてもいい匂いが校舎中に広がりました。西垣先生に持ってきたいただいた石臼で豆をきな粉にする作業をしました。一度にたくさんの豆を石臼に入れると、粉になりにくく、少しずつ入れていくので時間がたくさんかかりましたが、美味しいきな粉ができあがりました。

福祉体験学習(5年生)



12月19日(木)社会福祉協議会の方にご来校いただき、5年生が福祉学習を行いました。福祉とは、「みんなが幸せに暮らすこと」と教わり、実際に車椅子体験を行いました。最初は、思うように操れなかった車椅子ですが、すぐになれて上手に乗ることができました。ただ、段差を乗り越えたり、坂を上がったりすることは難しいだろうなと感じました。 慣れていないと難しいだろうなと思いました。